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REQUERIMENTO Nº 251/2022 

 

 
Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, que 

seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que 

posa responder a esta Casa o seguinte: 

              

Qual a possibilidade de um aparelho de Hemodinâmica 

para o Hospital Walter Ferrari? 
 

Solicito ainda que seja enviada cópia deste documento para o 

Hospital Walter Ferrari. 

 
                

JUSTIFICATIVA 
 

O objetivo do aparelho de Hemodinâmica é para a realização 

de procedimentos minimamente invasivos para obter diagnósticos rápidos e 

seguros para alterações que afetam a saúde do coração e do sistema 

cardiovascular como um todo. Este método pode substituir cirurgias 

convencionais, mesmo as mais completas. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 05 de setembro de 2022. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 06 de setembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de setembro de 2022. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


